
QUERDENKEN

234 – Bochum

PRESSEMITTEILUNG

zur Demonstration am 28. Mai 2022

Politik, Wissenschaft und Medizin stecken knietief in einem Morast aus kriminellen Lügen, Leugnung und Realitätsverweigerung. Von den Machtmedien ist wenig bis gar keine Aufklärung zu erwarten. Über weite Strecken sind sie Mitläufer oder gar -täter in dieser tristen Zeit. Es ist inzwischen aufschlussreicher, dem zuzuhören, was die Spatzen von den Dächern pfeifen, als eine der üblichen Zeitungen aufzuschlagen:

1. Sars-CoV2 entstammt mit an Sicherheit grenzender Wahrscheinlichkeit der Gain-of-function-Forschung des Biolabors in Wuhan. Der Unfall dort ist die größte von Menschen gemachte Katastrophe in Friedenszeiten – einschneidend in der modernen Menschheitsgeschichte wie die Atombomben auf Hiroshima und Nagasaki.
2. Die Maßnahmen waren gesundheitlich wirkungslos, gesellschaftlich und wirtschaftlich verheerend, dafür aber eine wahre Goldgrube für BigTech, BigPharma und ähnliche Großkonzerne.
3. Die Maske ist eine demütigende Unterwerfungsgeste.
4. Die so genannte Impfung führt in zuvor nie da gewesenem Ausmaß zu schwerem Leid bis hin zum Tod. (Dr. Gunther Frank: Contergan hoch zehn!)
5. Der propagierte Schutz der „Impfung“ entpuppt sich mehr und mehr als Fata Morgana. Die STIKO-Impf-Empfehlung für 5-11-Jährige ist der neueste Verrat an den Menschen auf dieser beispiellosen Amokfahrt politischer Irrlichterei.

Mit der Demonstration am kommenden Samstag, den 28. 05. 2022, Beginn: 15.00 Dr.-Ruer-Platz, fordert Querdenken234 Bochum:

Das sofortige Ende sämtlicher Corona-Maßnahmen.

Das sofortige Ende der Impfpflicht im Gesundheitswesen.

Die sofortige Abschaffung des Infektionsschutzgesetzes (IfsG).

Sowie die umgehende juristische Aufarbeitung der Coronalügen und -verbrechen in Medizin, Medien und Politik!

Im Übrigen lautet das Gebot der Stunde mehr denn je:

FRIEDEN SCHAFFEN OHNE WAFFEN!

Zeitlos denkwürdig bleiben die Worte des Spiegels von 2018 im Rückblick auf den Schweinegrippe-Fehlalarm:

...wenn Querdenker nicht gehört werden...

<https://www.spiegel.de/gesundheit/diagnose/schweinegrippe-pandemrix-nebenwirkungen-ignoriert-futter-fuer-impfgegner-a-1229428.html>

Generell

betonen wir als Querdenken Bochum hier noch ein Mal, dass es sich bei den Veranstaltungen von Querdenken insgesamt nicht um *Anti-Corona-Demos* handelt, sondern um Demonstrationen *für* die demokratische Ordnung und das Grundgesetz.

Querdenken sieht die Grundrechte in wesentlichen Punkten akut und womöglich dauerhaft gefährdet und fordert daher die sofortige Aufhebung der Grundrechtsbeschränkungen durch die Corona-Verordnungen, da der verfassungsrechtliche Grundsatz der Verhältnismäßigkeit Freiheit/Sicherheit nicht gewahrt ist.

Querdenken steht für Eigenverantwortung, Selbstbestimmung, Liebe, Freiheit, Frieden, Wahrheit. Querdenken ist eine demokratische, fest auf dem Boden des Grundgesetzes stehende friedliche, bürgerliche Bewegung in der Extremismus, Gewalt, Antisemitismus und menschenverachtendes Gedankengut keinen Platz haben.

Die Idee und Ideale von Querdenken sind: Wir reden mit allen, die friedlich und gewaltfrei agieren, egal wie sie von Dritten bezeichnet werden. Wir eröffnen einen freien und demokratischen Debattenraum. Wir stehen für Frieden, Freiheit, Demokratie und Rechtsstaatlichkeit.

Die Quellen zu den Statements dieser PM stellen wir gern zur Verfügung.

SPIEGEL Gesundheit Abo

Die Schweinegrippe-Pandemie, die die Glaubwürdigkeit von Behörden wie WHO, Robert Koch- und Paul-Ehrlich-Institut nachhaltig erschüttert hat, ist ein Lehrstück dafür, was passieren kann, wenn Hektik und hochkochende Emotionen die Diskussion bestimmen - und nicht Nachdenklichkeit, Fakten, Ehrlichkeit und ein klarer Kopf. Sie ist ein Paradebeispiel dafür, was passieren kann, wenn Querdenker nicht gehört werden, etwa der Epidemiologe Tom Jefferson, der für die Cochrane Collaboration und die Universität Oxford arbeitet, und bereits im Juli 2009 im SPIEGEL vor einer Influenza-Hysterie warnte  und den Sinn einer Impfung infrage stellte.

aus: SPIEGEL Gesundheit: Ignorierte Impfrisiko: Nebenwirkungen Vertrauensverlust 21.09.2018

Ansprechpartner
presse@querdenken-234.de

Weitere Informationen: querdenken-234.de